

Pflege-Bahr auf Topniveau: Münchener Verein bringt neue Pflegevorsorge

Münchener Verein bringt mit neuer Pflegevorsorge "Deutsche Privat Pflege Plus" Verbrauchern jetzt Weltgeltung, Inflationsschutz sowie Wartezeitverkürzung bei voller staatlicher Förderung

Münchener Verein bringt mit neuer Pflegevorsorge "Deutsche Privat Pflege Plus" Verbrauchern jetzt Weltgeltung, Inflationsschutz sowie Wartezeitverkürzung bei voller staatlicher Förderung

Der Generationen-Versicherer aus München bietet mit der DEUTSCHEN PRIVAT PFLEGE PLUS ein ausgezeichnetes Pflegetagegeld, das deutlich besser ist als die staatlichen Anforderungen verlangen.

Die Leistungen der gesetzlichen Pflegepflichtversicherung von maximal 1.550 Euro in Pflegestufe 3 reichen bei weitem nicht aus, die Kosten in einem Pflegeheim zu decken. Diese liegen in der Regel bei ca. 3.400 Euro pro Monat. Seit Jahresbeginn fördert der Staat daher den Abschluss eines privaten Pflegetagegeldes, kurz Pflege-Bahr genannt, mit jährlich 60 Euro. Die Leistung beträgt monatlich mindestens 600 Euro in Pflegestufe 3, davon 30 % in Pflegestufe 2, 20 % in Pflegestufe 1 und 10 % in Pflegestufe 0. Der Mindestbeitrag beträgt monatlich 15 Euro. Davon übernimmt der Staat 5 EUR monatlich in Form des Zuschusses. "Der Gesetzgeber hat hier nach langen Diskussionen einen richtigen und wichtigen Schritt getan und der Bevölkerung die notwendige private Vorsorge zum Schließen der Pflegelücke attraktiver gestaltet", so Dr. Rainer Reitzler, Pflegeexperte und Vorstandsvorsitzender der MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe.

Beispiel einer Pflegel cke

Als einer der etablierten Pflege-Versicherer bietet das Münchner Unternehmen ab sofort sein mehrfach ausgezeichnetes Pflegetagegeld nun auch mit staatlicher Förderung an. Die neue DEUTSCHE PRIVAT PFLEGE PLUS bietet deutlich mehr Leistung, als die staatlichen Anforderungen verlangen. Beispiele dafür sind eine echte Weltgeltung, Inflationssicherheit aufgrund einer obligatorischen Dynamik und eine deutliche Reduzierung der staatlichen Wartezeit um 40%. Kunden haben mit der DEUTSCHEN PRIVAT PFLEGE PLUS die Möglichkeit, einen hochwertigen und umfassenden Pflegeschutz abzuschließen, der die Versorgungslücke bedarfsgerecht schließt und dabei die staatliche Förderung mitzunehmen.

Der flexible Baukasten des neuen Produkts gestattet einen Pflegeschutz nach Maß. Der Kunde bezahlt nur für die Leistung, die er wirklich braucht. So wählt der Kunde für jede Pflegestufe die Tagegeldhöhen individuell aus und er entscheidet frei, ob er die Tagegelder bei vollstationärer oder auch bei ambulanter Pflege erhalten möchte.

Weitere Leistungsschwerpunkte sind z.B. eine Einmalleistung bis 10.000 Euro, z.B. für einen Treppenlift oder einen pflegegerechten Umbau der eigenen vier Wände, volle Leistung auch bei Laienpflege sowie eine bundesweite 24 Stunden-Pflegeplatzgarantie.

"Mit diesem flexiblen Pflegeprodukt erhält ein Kunde alle Möglichkeiten, seine Pflegevorsorge individuell zu gestalten und auch gleichzeitig noch die staatliche Förderung zu nutzen", so Matthias Brauch, Geschäftsführer der Softfair GmbH und Anbieter der etablierten Vergleichssoftware "Pflege-Lotse".



"Mit unserer neuen DEUTSCHEN PRIVAT PFLEGE PLUS setzen wir ganz bewusst einen Gegenpol zu den Produkten, die alleine die Mindestkriterien für eine staatliche Förderung erfüllen. Warum soll ein qualitätsorientierter Kunde auf die Pflegeförderung verzichten? Der optimale Pflegeschutz passt sich den persönlichen Rahmenbedingungen an. Ein standardisiertes Pflegeprodukt leistet das nicht – unser neues Pflegevorsorgeprodukt genügt diesem hohen Anspruch", so Dr. Rainer Reitzler, Vorstandsvorsitzender der MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe.

Weitere Informationen unter www.deutsche-privat-pflege-plus.de

Kontakt:

Jana Weisshaupt
- Öffentlichkeitsarbeit Tel.: 089 / 51 52 1154
Fax: 089 / 51 52 3154

E-Mail: presse@muenchener-verein.de

MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe

Pettenkoferstr. 19 80336 München

Webseite: www.muenchener-verein.de

Informationen zur MÜNCHENER VEREIN Versicherungsgruppe

Auf dem Gebiet der privaten Pflegevorsorge engagiert sich das Unternehmen bereits seit 1986 und baute in den letzten Jahren erfolgreich die Positionierung in dem Wachstumssegment aus. So konnte die Versicherungsgruppe in der privaten Pflegezusatzversicherung im vergangenen Geschäftsjahr rd. weitere 20.000 Personen hinzugewinnen. Das entspricht einer knapp 60prozentigen Steigerung zum Vorjahr. Hauptanteil an diesem Erfolg hat das flexible Angebotskonzept DEUTSCHE PRIVAT PFLEGE, welches vom unabhängigen Analysehaus Morgen&Morgen mit der Bestnote von 5 Sternen ausgezeichnet wurde und kostenlose Zusatzleistungen für Kunden wie z.B. die 24h Pflegeplatzgarantie und die 48h Kurzzeitpflegeplatzgarantie beinhaltet.

Der Ursprung der Versicherungsgruppe wurzelt in der genossenschaftlichen Idee, eine wirtschaftliche Selbsthilfeeinrichtung für das Handwerk und Gewerbe zu schaffen. Den Anfang machte die Gründung der MÜNCHENER VEREIN Krankenversicherung a.G. als Versicherungsanstalt des Bayerischen Gewerbebundes 1922. Heute ist der Generationen-Versicherer mit Sitz in München nach wie vor ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit mit den Sparten Krankenversicherung, Lebensversicherung und Allgemeine Versicherung.

Weitere Informationen zum MÜNCHENER VEREIN unter www.muenchener-verein.de

